

公民館だより

TOYOSATO COMMUNITY

豊里地域づくり部会「地域交流事業」



豊里の見どころを発信中!

地域の話題紹介コーナー 横町

公民館を飛び出して、ホットでワンダフルな話題をお届け！

今月の見どころ！

みんなの願いと想い、絵馬にぎゅっ！

横町地区では町内会主催による「絵馬プロジェクト」が行われています。子どもたちを対象に、それぞれが自由に願い事を書いた絵馬を、地区のシンボルである山神社(横町神社)に奉納するというものです。

このプロジェクトを始めた背景には、「子どもたちの夢を地域全体で応援したい」という温かな想いがあります。

また、この取り組みにはもう一つ大きな目的があります。それは、絵馬という文化を通して地域の人々が交流を深めること、そして、横町神社の存在を改めて知ってもらう機会をつくることです。

絵馬には、「パイロットになりたい」「バスケットがうまくなりたい」といっ

た、将来の夢や習い事の上達を願うメッセージが多く見られます。

丁寧に綴られた文字から、子どもたちそれぞれの真剣な気持ちや情熱が伝わってきます。

カラフルなイラストを添えているものもあり、その創造力の豊かさが目を引きます。

小さな絵馬に込められた大きな夢や希望は、地域の皆さんに笑顔と話題をもたらしています。

展示は年末まで続けられる予定となっており、地域外の方も自由に見ることができます。ぜひこの機会に、横町神社へ足を運んでみてください。

子どもたちの思いが詰まった絵馬の数々に触ることで、きっと温かい気持ちになれるはずです。



子どもたちの願い事が書かれた絵馬



鮮やかな鳥居が建つ山神社（小口前122番地）



9月の行事予定



日 時	行事内容	場 所
2日(火) 10時00分	骨盤ストレッチ③	公民館 柔道場
13日(土) 8時30分	平筒沼クリーンアップ作戦①	平筒沼 YOUYOU館
14日(日) 10時00分	囲碁・将棋サークル⑥	公民館 研修室
27日(土) 9時00分	ひよこランニングバイク大会	公民館 駐車場
29日(月) 8時30分	シニアいきいきセミナー③	山形県東根市方面





作家の個性があふれる可愛らしい作品



おしゃれな店内で料理を楽しむ参加者の皆さん

夏休みシーズン到来に向けて

地域の力で雑草にサヨナラ



7月26日、町内ボランティアの皆さんにより敷地内は見違えるほどすっきりときれいになり、学習館を訪れる人々にとっても快適で過ごしやすい環境が整いました。

早朝から強い日差しが照りつける中、急斜面や面積の広い場所も丁寧に作業していただきました。ご協力いただいた皆さんに心より感謝を申し上げます。

女性セミナーで仙台へ 全国の焼き物と手仕事に触れる

7月18日、女性セミナーの移動研修は、仙台市の夢メッセみやぎで開催された「全国やきものフェア」に行きました。

会場には全国各地の個性豊かな焼き物がずらりと並び、参加者の皆さんは一つひとつの作品を手に取りながら、売り手との会話を通して焼き物の魅力や制作の背景、産地の特色などについても理解を深めていました。

また、会場内にはハンドメイド体験コーナーやパン屋さんの出店もあり、それぞれのブースで思い出に買い物や交流を楽しむ姿が見られました。

普段触れる機会の少ない伝統工芸や手仕事に触れ、感性を刺激される貴重な体験となりました。

昼食には、品数豊富で評判のおいしいバイキングをいただき、季節の食材を使った料理を味わいながら、参加者同士の会話も弾み、和やかな雰囲気の中で親睦が深まりました。

帰りの道中は、三陸道から道の駅東松島にも立ち寄り、ブルーインパルスのグッズなどを見て一日を締めくくりました。

笑顔があふれ、思い出に残る充実した研修となりました。

【予告】

1日で完成する!
～簡単みそ作り講座～



10月19日(日)開催

豊里公民館 中ホール

△どちらもご参加いただけます△

詳細・参加者募集については、9月中旬に
区長配布されるチラシをご覧ください

「JPNラのいいがあり!」 プリンづくり

子どもお菓子作り教室を7月26日に開催し、プリン作りに挑戦しました。講師は登米町のカフェtetoteの菊地小百合先生で、豊里小中学校1~6年生の28人が参加しました。

まず卵と砂糖と混ぜ合わせて濾したのち、牛乳、鞘から取り出したバニラビーンズを加え、丁寧に型に流し込みます。蒸す火加減は先生にお任せし、その間に使った器具を片付けながら次の工程に備えました。

しっかりと蒸し上げると、芳醇なバニラの香り高いプ

リンが完成。イチゴやキウイなど好みのジャムを注いでラッピングをしました。

午前の部では時間が足りなくなるハプニングがありすべて持ち帰りになりましたが、午後の部では試食をしたところ、「いい香り」「なめらかでおいしい」「思ったより甘くない」など様々な声が聞かれました。

持ち帰りにしたプリンは家族で味わってもらえたのではないでしょうか。自分の手で作り上げた喜びと、家族との笑顔が広がったことを願います。



蒸しあがったら
ジャムを注いで完成!



期間限定でアルバムを公開中!

右のQRコードを
スマートフォンで
読み込んでください



GOOD
JOB★